

Proyecto: *No puedo hablar con mi voz sino con mis voces*

Proyecto seleccionado en la convocatoria para residencias artísticas en el Espai d'Arts de Roca Umbert, Granollers (2023).

No puedo hablar con mi voz sino con mis voces propone un análisis sobre la violencia sexual dentro del contexto académico y artístico mediante un estudio de la imagen del desnudo femenino en el campo de las bellas artes a través del vídeo ensayo; esta investigación trata de pensar este hecho como resultado de la permanencia de ciertos discursos y lógicas vinculadas a la estética y la historia de la arte hegemónicas en el interior de la formación académica –y, más concretamente, la artística–.

El proyecto invita a generar una reflexión visual sobre la historia; sobre aquello que ha sido, que todavía permanece y que nos atraviesa.



